
開催日時：

開催場所： ソニックシティ　国際会議室

講   演1: 「新規作用機序の不眠症治療薬について」

講   演2: 「睡眠と生活習慣病」
　　　　　　　　　　　　　愛仁会　太田総合病院記念研究所附属診療所　　　

総合評点
3.4

(4件尺度)

アンケー
ト意見あ
り（枚）

大宮 9
川越 1
深谷 2
国際 0
栗橋 3
合計 15

評価記入---4.とても適切　3.適切　　2.やや不適切　1.全く不適切

1-① とても適切 適切 やや不適切 全く不適切 無回答 平均

大宮 11 19 0 0 0 3.4
川越 4 6 0 0 0 3.4
深谷 3 4 0 0 0 3.4
国際 0 2 0 0 0 3
栗橋 3 3 0 0 0 3.5
合計 21 34 0 0 0 3.3

1-② とても適切 適切 やや不適切 全く不適切 無回答 平均

大宮 15 15 0 0 0 3.5
川越 2 8 0 0 0 3.2
深谷 4 3 0 0 0 3.6
国際 0 2 0 0 0 3
栗橋 3 3 0 0 0 3.5
合計 24 31 0 0 0 3.4

1. 講演テーマについて
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研修者数

第269回病院薬学研修会参加者アンケート集計結果

30

MSD（株）埼玉病院第1営業所　阿宇　康宏　先生

100%2

太田睡眠科学センター所長　千葉　伸太郎　先生

2015年3月19日(木）　19：00～20：30
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0% 0% 0%
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やや不適切

全く不適切

無回答



2-① よく理解できた 理解できた
やや理解で
きなかった

全く理解で
きなかった

無回答 平均

大宮 14 16 0 0 0 3.5
川越 3 7 0 0 0 3.3
深谷 3 4 0 0 0 3.4
国際 0 2 0 0 0 3
栗橋 4 2 0 0 0 3.7
合計 24 31 0 0 0 3.4

2-② よく理解できた 理解できた
やや理解で
きなかった

全く理解で
きなかった

無回答 平均

大宮 17 13 0 0 0 3.6
川越 3 7 0 0 0 3.3
深谷 5 2 0 0 0 3.7
国際 0 2 0 0 0 3
栗橋 4 2 0 0 0 3.7
合計 29 26 0 0 0 3.5

3 とても満足 満足 やや不満足 全く不満足 無回答 平均

3.本研修会の印象について
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53%

47%

0% 0% 0%

よく理解できた

理解できた

やや理解できなかった

全く理解できなかった

無回答



大宮 12 17 1 0 0 3.4
川越 2 8 0 0 0 3.2
深谷 4 2 1 0 0 3.4
国際 0 2 0 0 0 3
栗橋 1 3 2 0 0 2.8
合計 19 32 4 0 0 3.2

4 大いに役立つ 役立つ
やや役立た

ない
全く役立た

ない
無回答 平均

大宮 15 15 0 0 0 3.5
川越 3 7 0 0 0 3.3
深谷 3 4 0 0 0 3.4
国際 0 2 0 0 0 3
栗橋 1 5 0 0 0 3.2
合計 22 33 0 0 0 3.3

1-①＜川越＞ 1
＜栗橋＞ 1

1-②＜栗橋＞ 1
5.今後取り上げてほしいテーマ

癌領域 1
感染 1
緩和 1
脳梗塞 1
てんかん 1
C型肝炎の治療 1
肝臓 1
腎臓病 1
ワクチンの話題 1
G-CSF製剤 1
パンデミック用のインフルエンザの薬 1
糖尿病の新薬 1

ベルソムラは最近話題の一つであるのでとても適切だった

4.本研修会で学び今後の業務に役立つか

身近な問題であったので役立った
新薬であったので適切だった

1.講演テーマについて
意見の記載(13枚)
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運動と生活習慣病 1
6.本研修会で気づいたこと、感想、質問

1

＜深谷＞ 参加費が高い 1
1

＜栗橋＞ 腎臓病薬物療法学会にも対応してほしい 1
1

1

＜大宮＞

不眠症は本人の気持ちの持ちようなのか？症状が週3日、3ヶ月以
上といっても「日中の眠気」などという不確定要素も多いと思
う。気持ちの闘値が高まれば回復するということにもなるのか？
例えばフランスの方が日本よりパフォーマンスが高かったりする
のか？そのようなデータがあれば教えてほしい

睡眠の大切さが分かった。睡眠時間が肥満などにも関連している
ということは初めて知り勉強になった

1

165席もある会場に30人程度の参加者ではもったいない話だった

参会費1000円は高すぎる。数年前の研修会であれば200人ぐらい受
講していたのに、今では30人くらい。参会費を下げるとか軽食を
出したらどうか？ここまで人数が少ないとメーカーさんも共催し
てくれなくなるのでは？

1

会場が騒がしかった

深谷会場がなくなると、この地区では非常に困る


